

# À 40 ANS, CKVL FÊTE EN GRAND

Dès 7 heures 30 hier il y avait foule à la porte de la salle du Grand Salon de l'hôtel Reine Elizabeth. On était venu de partout pour participer aux célébrations de CKVL dans le cadre son quarantième anniversaire. A 11 heures, plus de deux mille personnes s'y entassaient pour voir Serge Laprade animer son émission.

## Suzanne Gauthier

Des gens de tous les âges (du jeune bébé sur les genoux de sa mère aux personnes du troisième âge) et de tous les milieux, ont tenu à venir voir de près les animateurs et leurs invités.

Plusieurs prix de présence furent distribués durant la journée. A midi Jack Tietelman et son épouse procédaient au tirage du grand prix d'une

valeur de \$20,000. C'est Alice Trépanier, qui par hasard était dans l'assistance, qui s'est méritée ce gros lot.

Les réactions et les marques d'affection n'ont pas manquées. La foule s'est empressée de répondre à Jack Tietelman lorsqu'il demanda de chanter la chanson-thème de CKVL et l'euphorie fut à son comble lorsque Laprade y alla de «Capri c'est fini».

«C'est parce que nous avons toujours fait une «radio proche du monde» que les gens réagissent ainsi», s'est empressé de dire Jack Tietelman. A 70 ans le grand boss de la station de Verdun est encore vert et tient à être présent à tous les jours à CKVL. Il s'implique beaucoup, autant dans le contenu de ses émissions que dans le choix de ses animateurs.

«Nous avons perdu beaucoup d'argent avec CKVL lorsque le FM fit son apparition. Mais je croyais au AM et à notre formule. Le temps m'a donné raison; le AM revient en force», ajoute monsieur Tietelman.

Aujourd'hui on est plus ouvert à CKVL.

La venue de Laprade a fait apparaître l'ère des recherchistes, ce qui aide grandement le travail des animateurs.

«L'important c'est de laisser aux gens la chance de s'exprimer. Les lignes ouvertes sont une grande valeur pour la radio», tient à ajouter Jack Tietelman qui se vante d'avoir fait à lui seul, plus pour les arts que toutes les autres stations radiophoniques réunies.

Il ne se gêne pas non plus pour dire qu'il fut le seul à refuser les commerciaux la journée du Vendredi Saint.

La religion semble effectivement tenir une place importante dans le cœur de mon-

sieur et madame Tietelman. Il fallait les entendre remercier Dieu, autant pour leur succès que pour leur chance.

La famille Tie-

man connaît ça la radio! Ils en mangent et en vivent. Pourtant, si le père n'avait pas été en convalescence au moment des négociations, ils seraient pro-

bablement aussi propriétaire d'un poste de télévision aujourd'hui.

C'est peut-être le seul regret de Jack Tietelman.



Photo Michel MILLER  
Plus de deux mille auditeurs se sont rendus à l'hôtel Reine Elizabeth pour souligner les 40 ans de CKVL.



Photo d'Archives  
Le traditionnel gâteau remis à monsieur et madame Tietelman par l'équipe de l'émission de Serge Laprade.



La grande gagnante: Alice Trépanier, entourée de Serge Laprade et Jack Tietelman et son épouse.



Photo d'Archives  
Dans l'ordre: Gérard Vermette, Jen Roger, Emmauelle et Fernand Robidoux. Debout Rosita Salvator et Serge Laprade.